

## Se ha conformado una comisión de expertos integrada por exministros de salud, infectólogos, neumólogos e internistas

*Enviado por Estadísticas el Mié, 03/04/2020 - 9:42am*

La Secretaría de Salud informa lo siguiente a la población en general y a los medios de comunicación, sobre los preparativos que se realizan para abordar el COVID-19: Que de acuerdo con la reunión sostenida con el presidente de la república en el marco del SINAGER, se están tomando todas las medidas necesarias para la preparación del país para el posible ingreso de casos de COVID-19. Estos preparativos incluyen las siguientes medidas:

Se ha conformado una comisión de expertos integrada por exministros de salud, infectólogos, neumólogos e internistas, para dar un abordaje clínico integral al plan de intervención de la Secretaría de Salud para atender posibles casos de COVID-19.

Se ha elaborado una lista de insumos necesarios y se están tomando las medidas para su adquisición, esto incluye la compra de un hospital móvil que se instalará en Roatán, así como algunas clínicas móviles que se instalarán en lugares estratégicos del país.

Se están acondicionando salas de aislamiento en Hospitales definidos para la atención de posibles pacientes afectados por COVID-19.

En este momento la Secretaría de Salud ha desplazado a una misión que está recorriendo los hospitales: Puerto Cortés, el Mario Catarino Rivas y Leonardo Martínez con el fin de verificar sus condiciones y lo que les hace falta para estar preparados.

En este momento se están realizando capacitaciones al personal de salud que se encuentra instalado en los aeropuertos del país para actualizarlos de acuerdo con el protocolo establecido por la OMS basado en el Reglamento Sanitario Internacional.

Para proteger a nuestros trabajadores de la salud, la OPS/OMS ha donado 1,000 Equipos de Protección Personal (EPP), para el personal de salud, que serán distribuidos de manera estratégica y de acuerdo con las necesidades que tiene el país.

La OPS/OMS también nos ha informado que esta semana estarán llegando al país 300 kits adicionales para pruebas de laboratorio para detección oportuna del coronavirus. Adicionalmente, nos hemos asegurado de la implementación del protocolo de viajeros establecido por la OMS, de tal manera que ayer que llegó una viajera procedente de Nápoles, Italia, siguiendo el protocolo tal y como la OMS lo establece, se le hizo la entrevista de rigor para conocer su nexa epidemiológico y si tenía algún síntoma, se le practicó también un examen médico y dado que no tenía ninguna sintomatología, se le puso en autoaislamiento o cuarentena en su propio domicilio. Esta persona estará en su casa y será monitoreada diariamente por un equipo médico hasta que se confirme después de 14 días que no es portadora del virus.

Queremos asegurarles que estamos siguiendo todas las medidas establecidas en el Reglamento Sanitario Internacional (RSI) y de acuerdo con las guías de la OMS para protección a la población.

### **Aprovechamos para hacerles un llamado para que se mantengan las medias básicas de protección personal que incluyen:**

- Lavado correcto de manos
- Uso de gel a base de alcohol
- Taparse la boca al toser o estornudar con el antebrazo
- Evitar el contacto cercano de personas con problemas respiratorios

La Secretaria de Salud mantendrá informada a la población de manera oportuna de la evolución de nuestros preparativos y de la situación de esta emergencia sanitaria a nivel mundial.

Tegucigalpa, MDC, 4 de marzo de 2020